

令和5年2月27日

保護者各位



大野城市立大利小学校
PTA会長 山崎 貞水
校 長 黒澤 真二

大利小学校 PTA 委員会撤廃案の書面議決の結果について

保護者の皆様には、日頃より PTA 活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。

さて、先日、「委員会制撤廃」案について、書面による議決を行いました。

配付した書面表決書を令和5年2月7日（火）までに提出していただき、議案の可決につきまして2月15日（水）役員出席により確認を行いました。

提出総数は697であり、総会定足数の3分の1以上の出席とみなします。

その結果について下記のとおりご報告いたします。

記

議案 委員会制撤廃案 賛成 695、反対 0、無効 2

結果 過半数の賛成をもって可決されました。

<主なご意見>

- ボランティア制で人が集まるか不安、集まらない時は誰にお願いするのか？などのご意見（複数）。
⇒これまでの活動において多くの方に積極的に協力していただいておりました。「無理なく楽しく」という意味でも、集まった人数ができる範囲の活動をしていくということにしていく予定です。
- 委員を経験した人は免除してもらえないか。
⇒あくまでも「各自できる人ができる範囲で」ということを目指しているので、強制的に参加をお願いすることはありません。一人一役などでもありませんので、できる範囲で参加していただけるとありがたいです。

- ・ 本部役員の負担が増えるのでは？というご意見（複数）

⇒本部役員の人数を2名増やします。また、学校に集まっての作業回数を減らし、カットできる作業はカットする、オンラインでの打ち合わせを活用するなどで、例えば仕事をしていても、乳幼児がいても、その他家庭に事情があって忙しい方でも役員として無理せず活動できるように業務内容を精査し、改革を進めているところです。

- ・ ボランティアに参加しやすいように年間のボランティア行事を事前にアナウンスするとスケジュールが調整しやすく参加しやすいと思った。

⇒ご意見ありがとうございます。年度初めに一覧表を作成し、アナウンスしたいと思います。

＜賛成意見＞

- ・ メリット、デメリットにも記載されておりましたように、ボランティア制へ移行することで参加がしやすくなります。できる限り協力していきたいと思います。
- ・ 大変有り難い提案で助かります。仕事の休みが取りにくいためなかなか委員ができませんでした。家でできる作業などのボランティアがあれば、今後できる範囲でボランティアしたいと思います。
- ・ 自主的に参加していくことで学校運営にかかわっているという気持ちをもてると思うので。
- ・ とてもいい議案だと思います。次女の入学説明会でお話しを聞き大賛成だと思いました。PTA（保護者）のみなさんの（心の）負担軽減また積極的参加につながると思います。
- ・ 素晴らしいご提案ありがとうございます。ボランティア、積極的に参加します。
- ・ 今回の改革は前進だと思いました。今後ボランティアで成り立つかが不安要素ではあると思いましたが、改革に着手していただけた事に賛同します。

～その他、PTA本部や運営委員会への感謝のお言葉などを多数いただきました。ありがとうございました。～